

PRESSEINFORMATION

19. Juni 2015

Reaktion auf rot-grüne Anträge

Falschparker an Mühlenkamp und Fuhlsbüttler Straße werden besser kontrolliert

In der Sitzung des Verkehrsausschusses am 16. Juni 2015 berichtete ein Vertreter des Landesbetriebs Verkehr, dass das dort angesiedelte Parkraummanagement (PRM) seit der vergangenen Woche auch am Mühlenkamp und den umliegenden Straßen kontrolliere. Zudem solle der Kontrollbereich schrittweise bis Jahresende auch auf andere Teile von Winterhude, Uhlenhorst und Barmbek inklusive der Fuhlsbüttler Straße ausgeweitet werden.

Vorangegangen waren einstimmig beschlossene Anträge von SPD und GRÜNEN, sowohl am Mühlenkamp als auch an der „Fuhle“ in Barmbek verstärkt die Einhaltung der Parkregelungen zu kontrollieren, da hier massiv auf den neuen Radfahr- bzw. Schutzstreifen geparkt wird.

Alexander Kleinow, Sprecher der für Barmbek zuständigen SPD-Regionalausschussfraktion und Initiator der Anträge, erläutert: *„Wir begrüßen sehr, dass der Senat unserer Ansicht folgt, dass verstärkte Kontrollen dringend notwendig sind. Dem Vortrag im Verkehrsausschuss zufolge patrouillieren bereits täglich mehrmals Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Parkraummanagements am Mühlenkamp und in umliegenden Bereichen. Sie ahnden Parkverstöße, insbesondere in Form von Falschparken auf den dortigen Radfahrstreifen.*

Wir hoffen, dass durch dieses verstärkte Eingreifen ein deutlicheres Unrechtsbewusstsein etabliert wird und die Radstreifen endlich besser dazu genutzt werden können, wozu sie gedacht sind: Allein zum Fahrradfahren!“

Auch auf die Bereiche Barmbek-Süd und Barmbek-Nord soll das PRM künftig ausgeweitete werden: *„Ab dem 3. bzw. 4. Quartal plant der Landesbetrieb, auch in Barmbek verstärkt zu kontrollieren“,* so Christoph Reiffert, Sprecher der GRÜNEN- Regionalausschussfraktion für Barmbek und Dulsberg. *„Wir hatten dies beantragt, da insbesondere an der Fuhlsbüttler Straße mit ihren brandneuen Radfahr- und Schutzstreifen ein hoher Bedarf an Aufklärung und Kontrollen besteht. Auch hier ignorieren viele Autofahrerinnen und Autofahrer -ob bewusst oder nicht-, dass die Streifen nicht zum Dauerparken gedacht sind.“*

Anlage

- Beschlossene Anträge zu Mühlenkamp und Fuhlsbüttler Straße
- Foto: Falschparken am Mühlenkamp (Reiffert/GRÜNE)
- Foto: Fahrzeug auf dem Radsteifen in der Fuhlsbüttler Straße. Hier herrscht absolutes Halteverbot (Reiffert/GRÜNE)
- Foto Christoph Reiffert (Daniela Möllenhoff) online: gruenlink.de/xks
- Foto des Sprechers der SPD-Regionalaussschussfraktion Alexander Kleinow, (SPD-Fraktion HH-Nord) online: spd-fraktion-nord.de/fileadmin/frontend/images/Pressefotos/A_Kleinow.jpg

Fotos sind bei Nennung der Urheberin kostenfrei verwendbar.

